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Le Conseil départemental de Vaucluse va
investir 107 M€ en 2021

Christian Pons avait invité Thierry Lagneau, en tant que vice-président, à présenter les projets
d’investissement du Conseil départemental. Empêché, l’élu a confié la divulgation des chiffres
et projets à Christophe Lauriol et Murielle Mazuy respectivement directeur-général adjoint en
charge du Pôle aménagement et directrice des Bâtiments et architecture également au pôle
aménagement du Conseil départemental de Vaucluse.

Synthèse

«Les indicateurs mensuels fournis par nos adhérents sont préoccupants, résume Christian Pons. Nous
avons consommé notre réserve de travaux. Pour conserver les emplois, les chefs d’entreprise sacrifient la
trésorerie qui s’effondre parce qu’il  y a de moins en moins d’appels d’offre. Dans un même temps,
travailler à bas prix est suicidaire ! La reprise qui devait se faire par le levier de la commande publique
n’est pas au rendez-vous. Nous devons donc identifier la problématique et vous alerter pour faire évoluer,
urgemment, la situation.»

107M€ d’investissement du Département

«Maurice  Chabert,  président  du  Conseil  départemental,  renouvelle  ses  investissements  à  la  même
hauteur que 2019, et le budget 2021 bénéficiera d’une hausse sensible a assuré Christophe Lauriol. Nous
prévoyons un budget de 66M€ pour le volet voierie et 23M€ pour le bâtiment. Le budget exécuté sera
supérieur aux 70M€ réalisés en 2019. Plus de 30 chantiers sont en cours actuellement.»

Le bloc communal

«Le Plan de relance sur 3 ans, visant de nombreuses politiques publiques, soutiendra particulièrement le
bloc communal et nous participerons au plan de relance Etat-Région notamment pour la dénivellation du
PN15 (Ndlr : suppression du passage à niveau 15 et mise en sécurité de la RD900 entre le carrefour des
glaces et le chemin du Grand palais entre Cavaillon et l’Isle-sur-la-Sorgue) à hauteur de 14M€.»

Résorption des points noirs routiers

«Nous nous engageons également à la résorption des points noirs routiers comme pour le carrefour de
Bonpas, l’échangeur A7/A9 à Orange et soutiendrons la poursuite des projets de travaux de la Léo (liaison
Est-Ouest). Les véloroutes bénéficient de toute notre attention particulièrement celles du Calavon pour la
section Robion-Cavaillon avec un démarrage des travaux en janvier 2021, la Via Rhôna pour les sections
Caderousse-Chateauneuf-du-pape et Sorgues, la passerelle de Sauveterre ainsi que la Via Venaissia entre
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Pernes-les-Fontaines et Velleron.»

Les accords-cadres

«Enfin, les accords-cadres (bons de commande, en cascade, subséquents) ont représenté environ 1 879
commandes en 2019 pour 6,992M€. Près de 1 508 commandes sont d’ores et déjà prévues à partir de
janvier pour 6,835M€.»

 

Quelques exemples

«Les travaux en cours et à venir sont nombreux, a souligné Murielle Mazuy, comme la construction d’une
agence  et  d’un  centre  d’entretien  et  d’exploitation  routier  à  Carpentras  pour  presque  3M€,  la
restructuration et l’extension du collège Pays-des-Sorgues pour 3,547M€. La consultation pour la 2e
phase de restauration des façades et des couvertures du Palais des papes est en cours pour presque 5M€,
ainsi  que la construction d’un bâtiment BDM à Apt pour 3,5M€ ou encore le centre d’entretien et
d’exploitation routier à Apt pour 2,5M€ … »

 

Les prochains rendez-vous

Les prochains échanges,  prévus courant  novembre,  se  feront  avec Laurent  Gelle-Lacroix,  Directeur
Général de l’Aréa Région Sud (Agence régionale d’équipement et d’aménagement, entreprise publique
locale d’ingénierie), et Amandine Luciani, directrice opérationnelle et du Développement.
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